



Entrevista

Ana Lilia Herrera Anzaldo (Diputada - PRI)

“En el Estado de México, los desayunos escolares fríos ya se están entregando sin cuota de recuperación; se están entregando de forma gratuita, lo cual me parece una extraordinaria noticia, en un momento donde la economía en el país está en crisis, donde muchos papás y mamás están desempleados y; a través de esto, se va a poder atender a cientos de miles de menores en una etapa crucial de su vida”.

<https://drive.google.com/file/d/1bm60g-JcSjLmj2GKEqChgjvzDmG5Dqmt/view>